
Resposta a la Ciutadania d’ICV al Ple de 16-03-2011 
 
El Sr. Raventós diu: 
“Aviam. La meva pregunta va sobre l’enquesta, però veig que ja se n’ha 
parlat, perquè llavors resulta que és una enquesta sobre la imatge que es 
té del municipi. Llavors, clar, jo faria dues preguntes. Una, la primera, a 
l’oposició, per dir-los: creuen que aquesta enquesta s’ha de fer abans de 
les eleccions, quan sembla que sigui una campanya preelectoral de 
l’equip de govern? Queda molt així. 
 
I la segona pregunta: jo no he entès que es digués, almenys no ho he 
sentit, el que costa o el que ens costa a tots fer una enquesta d’aquest 
tipus en aquest moment de contenció econòmica. Llavors, em sembla que 
si hi ha contenció econòmica no crec que sigui el millor moment de fer 
una enquesta, o és que resulta que aquesta enquesta ha de servir per així 
poder fer la campanya i millor segons qui? O per què la gent sàpiga les 
meravelles del poble?  
 
Són aquestes dues preguntes. O sigui, una és a l’equip de Govern, si és 
que no ho he entès jo, el que costa, i l’altra a l’oposició, de dir si creu que 
és el moment més oportú de fer una enquesta d’aquest tipus.  
 
Gràcies.” 
 
 
La Sra. Puertas diu: 
 
“Bien. Varias cuestiones. Una de ellas es que estamos totalmente de acuerdo 
con lo que han dicho los grupos anteriores, y esto avala el ninguneo a que 
estamos sometidos los grupos municipales que he dicho anteriormente. Nos 
enteramos en este pleno, cuando ya previamente se está haciendo. Yo he 
preguntado cómo se hacía y quién la hacía, porque es mentira, mentira, 
mentira, mentira, que solamente sea para ver el grado de satisfacción de los 
servicios públicos. 
 
Y digo mentira porque a mí me han hecho la encuesta, y a mí me han 
preguntado a quién voy a votar en Esplugues, y a quién he votado en las 
elecciones al Parlamento catalán. Con lo cual, es mentira que sea únicamente 
o única y exclusivamente para ver una valoración del grado de satisfacción que 
tienen los ciudadanos, porque el grado de satisfacción es de parques, de 
regado, de todo lo que quieras, que también hay una serie de preguntas 
enfocadas a ese ámbito, pero preguntar a quién has votado y a quién vas a 
votar no tiene absolutamente nada que ver con el grado de satisfacción de los 
servicios públicos.  
 
Por lo tanto, yo estaba en espera de ver qué contestabais, cuánto nos cuesta, 
para hacer lo que creamos que tenemos que hacer. Está clarísimo, pero es una 
más, es una más de todo lo que he comentado antes que nos vienen haciendo 
de forma continuada a los grupos municipales de la oposición, y que se les 
olvida que hemos sido elegidos por los ciudadanos y ciudadanas del pueblo, 



exactamente igual que ellos, incluso algunos con más votos y algunas con más 
votos que ellos, pero hemos sido elegidos, y eso ellos no lo tienen en cuenta. 
Se creen que Esplugues sigue siendo su cortijo.” 
 


